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2018-2019 年度 RI 会長 バリー・ラシン 

 

例会予定   ６月１２日 ２０１８－２０１９年度 事業実績報告 

         ６月１９日 会長・幹事 一年間を振り返って ／ 新旧委員会会議 

 

VOL.５６  Ｎｏ．３７ （通算Ｎｏ．2595） 

 

２０１９年６月５日（水）  例会プログラム           

点     鐘 

君が代・ロータリーソング 

ビジター紹介 

出 席 報 告 

ＳＡＡ 報 告 

諸  報  告 

幹 事 報 告 

会 長 挨 拶  

２０１８－２０１９年度 事業実績報告 

                                        写真提供者：青木正弘会員 

 

２０１８－２０１９年度    会  長  染 谷 秀 雄    幹  事  古 矢  満  

創立 １９６３年９月２５日 

≪例会場・例会日≫                     ≪事務所≫ 

〒303-0023 茨城県常総市水海道宝町 2790      〒303-0023 茨城県常総市水海道宝町 3386 

常陽銀行水海道支店内 3 階                        釜久ビル 3 階 

毎週 水曜日 12：30～13：30 ☎0297-22-1251    ℡ 0297-30-0875    Fax 0297-30-0876 

                                  Email mitsu-rc@lapis.plala.or.jp 

                                             URL http://www.mitsukaido~rc.jp/ 

水海道ロータリークラブ 

mailto:mitsu-rc@lapis.plala.or.jp
http://www.mitsukaido%7Erc.jp/
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例会報告    VOL.５６  No. ３６ (No.2594)  ５月２２日(水) 晴れ (司会 鈴木勝久委員長) 

  本例会での主な事項 

◎会長挨拶            ◎外部卓話  茨城県議会議員  飯田智男様 

        

 

ビ ジ タ ー 

    茨城県議会議員  飯田智男様 

 

幹 事 報 告  古矢  満幹事 

週報受理クラブ なし 

例会変更通知 なし 

 

会 長 挨 拶  染谷秀雄会長 

本日は、飯田先生ようこそお越しくださいました。会員一同歓迎申し上

げます。 

さて、以前瀬戸会長エレクトからもお話があったかと思いますが、今年度、

高橋ガバナーが掲げました、地区の重点項目として新しいクラブをつくり

地区内の会員会員数を増やすというお話が、ガバナー公式訪問やＩＭの

なかで話しておられましたが、いよいよ、それが現実のものとなりました。こ

のクラブはＥクラブ、つまり例会場に会員が集まって例会を行うのではなく、

パソコンやスマホを介して会員同士が繫がり例会を行うものです。なかなか我々ではぴんと来ないところは

ありますが、これも時代の流れなのでしょう。このＥクラブの初代会長は 2013-2014 熊谷、染谷年度に当ク

ラブで米山奨学生としてお世話してきた、徐佳鋭さんが務める予定で、6月 29日に新しいクラブとして発会

式が行われます。メンバー構成は米山奨学会のメンバーが中心となりますが、米山学友会が集まってクラ

ブを作るというのは、これまでにもいくつかあったようです。以前、理事会にて瀬戸会長エレクトより、このク

ラブに対する支援に関する件で上程があり、協議の結果承認されましたので、今後、このクラブに支援を

すると共に交流していきたいと思います。 

 

今度は話題を変えまして、皆さんもご承知かと思いますが、茨城県は都道府県魅力度ランキングで 6 年連

続の最下位だそうで、どういうわけか人気がありません。多くの人は、茨城県はどこまで行っても田んぼば

かり、また、わくわくするような観光地がない、車で走っていてもレースをしているようだなど、とてもイメージ

が悪いようです。反面、守谷市などは住みよい町ランキングでは 1 位という結果で、理由は都心から近い、

街が静か、公園が多い、物価が安いなどといった理由だそうです。私も東京へよく仕事で行きますが、必

ず、遠くからよく来てくださいました、何時間かかるのと言われます。1 時間ぐらいと話すと皆さん驚きます。 

最初から茨城県は田舎だと思っているのでしょう。しかし、茨城県に住む自分にとっては、１時間も車で走

れば山や海もあり、また、都心にも行くことが出来ます。これほど住みやすいところはないと思っています。

何とか、茨城県のイメージを上げていく方法は無いでしょうか。 

最後に、明日つくばカントリーにて第７分区のゴルフコンペがあります。天気も良さそうですので、参加され

る会員の方、楽しんでください。 
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外 部 卓 話  茨城県議会議員  飯田智男様 

 

 

  

 

 

出 席 報 告   雨谷道夫委員長 

会員総数 出席者数 欠席者数 出席免除 メーク 出 席 率 

５７名 ３８名 １７名 ２名 ２名 ７２．７３％ 
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ニコニコボックス   齋藤政博副委員長             入金額  41,000 円   累計 1,969,000 円 

よろしくお願いします。  飯田智男様 

飯田県議本日卓話よろしくお願いします。また、明日の分区ゴルフご迷惑かけます。  染谷（秀）会員 

飯田県議お忙しい中ありがとうございます。本日は卓話宜しくお願いします。  古矢会員 

飯田先生、本日卓話よろしくお願い致します。  石塚（克）・熊谷・倉持・青木（英）・五木田（裕）・大堀 

淀名和    各会員 

飯田県議今日卓話よろしく。また前回休みました。  島田会員 

飯田県議ようこそ。卓話宜しくお願いします。  斎藤（広）会員 

飯田県会、今日はフレッシュな話題を期待しております。  北村（英）会員 

先日卓話ご清聴ありがとうございました。  小林会員 

昨日開催されました筑波ふれあい会に多数の会員の皆様にご参加頂きありがとうございました。  

内村会員 

本日早退します。  山中会員 

例会欠席しました。  河合・軽部・松崎・長塚  各会員 

緊急入院し欠席しました。またクラブからお見舞いありがとうございました。  小島会員 

 

会報委員会  石塚利明委員長  内村尚史副委員長  軽部良一委員 

 

第７分区ゴルフ大会 
令和元年５月２３日（木） 於：筑波カントリークラブ 
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参加された会員の皆様、お疲れ様でした。 

 

 

 

⁑⁑⁑⁑⁑⁑⁑⁑⁑⁑⁑⁑⁑⁑⁑⁑⁑⁑⁑⁑ 
 

 

5月 18,19日「常総市千姫まつり」弘経寺

行列行進。常総市観光物産協会 

会長の熊谷昇会員、常総市商工会長の青木

清人会員が終日のご足労。お疲れさまでし 

た。 

 

 

 

⁑⁑⁑⁑⁑⁑⁑⁑⁑⁑⁑⁑⁑⁑⁑⁑⁑⁑⁑⁑ 


